

香芝東中学校
学校だより



令和4年4月13日
No. 1
校長 増田一成

この度の異動で、香芝東中学校の校長を務めさせていただくことになりました、「増田 一成(ますだ かずしげ)」といたします。香芝東中学校には10年前になりますが勤務していました。清掃の行き届いた環境や、あいさつから始まる東中の素晴らしい雰囲気は以前と変わらないのですが、今回は校長という新たな立場となり、身の引き締まる思いです。生徒の皆さんと共に、先生方と力を合わせ、「チーム香芝東」として、すべての生徒が「笑顔(E) あふれる(A) すてきな(S) 東中(T)」になるよう、一丸となって頑張っていきたいと思っております。

今回の異動では前校長先生をはじめ、6名の先生が退職、離任されました。私を含め5名が新しく着任しました。今後ともよろしくお願いたします。



4月6日には2、3年生で令和4年度の始業式をおこないました。満開の桜の中で、新しいクラス、新しい仲間、担任の先生との出会いがありました。3月からまだ日は浅いですが、それぞれ進級した皆さんは、楽しそうで、何となく頼もしく見えました。

8日の第39回入学式では、206名の緊張した新入生を迎えることができました。式では「各教科ごとに担当の先生が替わるので、専門的な知識を進んで身に付けていきましょう」「部活動など自分が打ち込めるものに全力で取り組んでいきましょう」という話をさせていただきました。香芝東中学校は「文武両道」の素晴らしい学校です。学習活動、学校行事、部活動、生徒会活動などの日々の活動を通して生徒の皆さんが成長していける環境が整っています。皆さんが、心も体も一番成長するこの年代に、目標に向かって一生懸命に取り組んで欲しいと思っています。

11日は2、3年生と1年生が初めて顔を合わせる対面式が行われました。全校生徒625名がグラウンドに集まり、生徒会長の中村鈴夢さんから歓迎の言葉として「新入生との新たな出会いを大変うれしく思っています。香芝東中学校では勉強はもちろん部活動も盛んにおこなわれており昨年

度は合唱部、卓球部が全国大会に進んでいます。全校生徒の皆さんと一緒に学び、楽しい1年間を過ごしましょう」と話がありました。それに応えるように1年生代表の中西優花さんも「いろんなことにチャレンジして中学校生活を頑張りたい」という言葉を述べてくれました。対面式の後、ソフトテニス部男子、女子の県大会優勝と卓球部の県1年生大会男子団体の部の優勝について賞状等の伝達をおこないました。

いよいよ令和4年が始まりました。1年生も今後各クラブに入部してきます。皆さんの活躍が楽しみです。お互いが刺激し合って、学校生活を充実させて欲しいと願っています。



東風(こち)

春から夏にかけて吹く東よりの風。氷を解き、春を告げる風。この風のように、暖かで清々しい風が東中の隅々にまで吹き、どのクラスも思いやりと優しさのあふれる、心温まる関係を築いて欲しいこと、また、この便りによって保護者の皆様が学校の様子を知り、少しでも安心していただけることを願って『東風』という名称を付けました。今後ともよろしくお願いたします。